



## 紅葉シーズン到

朝夕は寒気がひとしお、身に沁みるようになりましたが、お変わりなくお過ごしでしょうか？  
 だんだん寒くなり秋深まると、モミジやイチョウは美しく紅葉します。紅葉で赤と黄色の色の違いがあるのはどうしてなのか、ご存知でしょうか。仕組みについては、次のように考えられています。  
 もともと葉の中には黄色系の色素(カロテノイド)と緑色の色素(クロロフィル)があります。  
 夏には強い日差しによって光合成がさかんに行われ、植物が成長するための栄養分がまかなわれます。  
 ところが、秋になり日差しが弱くなってくると、光合成で作られる栄養分から得られるエネルギーよりも葉を維持するために消費されるエネルギーのほうが大きくなることから、エネルギーのムダを避けるために落葉の準備を始めるようになります。落葉樹は光合成の主役であった緑色の色素が不要になるため分解されて徐々に消えていきます。すると、もともと含まれている黄色系の色素が目立つようになり「黄葉」になるのです。  
 一方、なぜ紅葉するのかというと、秋になって緑色の色素が分解されて消えていくときに、葉の中もともと含まれていない赤い色素(アントシアニンと呼ばれる色素)が作られる場合に「紅葉」するのです。残念ながら、なぜ秋になると赤い色素がつくられるのかについては解明されていません。



紅葉が美しくなるためには、  
 1、夜間の急激な冷え込み  
 2、大気の乾燥による地中水分の減少  
 3、直射日光(紫外線)の強さ  
 以上の条件が揃うことにより、紅葉がより強力に促進されます。  
 特に山々では、急激な冷え込みにより、種々の木々が一斉に紅葉又は黄葉することにより、いわゆる錦繡のようなカラフルな景色になるのです。

当社では資材を大事にしています。

建築資材の切れ端(ボード・ベニヤ・桧木・角材等)が必要な方は気軽にお電話ください。無料でお譲りいたします。日曜大工などにお役立てください。



中 西 建 設

〒818-0058 筑紫野市 湯町1丁目11-1

## 県内おすすめ紅葉スポット

近場で、

場所	見頃時期	木の種類	おすすめ情報
太宰府市 光明禅寺	11月中旬	モミジ	光明禅寺の裏庭がおすすめスポット
太宰府市 竈門神社	11月中旬	モミジ	竈門神社もみじ祭り 11月21日~23日
田川郡 英彦山	11月中旬	モミジ	表参道付近がおすすめスポット
八女市 日向神峡	11月上旬~中旬	モミジ	八女矢部まつり 11月21日~22日
朝倉市 秋月城跡周辺	11月下旬	モミジ・イチョウ	黒門周辺がおすすめスポット

足を伸ばして、

## 11月のお花 ~キク~

菊は一般的に、10月中旬ごろから12月半ばくらいまでを見頃とする、秋の代表的な花の一つです。普段私たちは仏花をイメージしてしまい、「縁起の悪い花」と思いがちですが桜と並ぶ日本の国花で、「菊を飾ると福が来る」や「菊を生けるといい子に育つ」などの言い伝えも残っており、正月飾りの縁起物としても用いられています。

また、菊は仙人の住むところに咲くといわれており、古くから長生きの効能があるとされて、九月九日の重陽の節句(別名・菊の節句)には不老長寿を願い、杯に菊の花を浮かべた菊酒を飲むようになりました。

ではなぜ菊が、お葬式に使われるようになったのでしょうか。それは日本に

そもそも日本では、鎌倉時代に後鳥羽上皇が大変菊を好み自らの印として菊を愛用してました。その後、天皇家の家紋となり現代に至ります。

そこに、ヨーロッパで誕生した洋菊が日本に入ってきました。西洋では「菊=墓前の花」とされており、白菊を棺に納めたり、墓前に供える花という風習があります。それが日本や中国といったアジア諸国に広がり、現在、葬祭時に菊を使用するようになったのが所以です。しかしながら、現在様々な品種改良がなされ、丸い形のピンポンマムなどは、その愛らしさから結婚式のブーケや髪飾りに使われたりする事も多くなりました。

花そのものと、日本古来の風習から考えれば、本来は縁起の悪いものではないのです。

花には癒しの効果がありますが、食卓や玄関に飾ることでパワーを呼び込むことができるともいわれています。今が見ごろの、お好みの菊を飾り、運氣アップ!!!したいですね(^)



世界でただひとつ、あなただけの部屋作りをしてみませんか？  
お手伝いさせていただきます。

住まいに関することなら、何でもご相談ください。

見積もり無料！